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第４４回日車協通常総会が６月９日（月）東京都中央区の「鉄鋼会館」で開催され、 

愛車協から平岩理事長が出席されました。 

総会は小倉会長の挨拶で始まり、第１号議案～第６号議案まで全ての議案が承認され 

盛況のうちに無事終了しました。 

なお、第５号議案（損保会社との工賃単価の協約案）については、各単組理事長の審 

議、承認を経て改めて議案書が送付されました。 

また、第６号議案（役員の選任）については、推薦された役員全員が承認され、中部では当組合の平岩理

事長が選任されました。

第１９０回理事会並びに令和７年度支部長会合同会議に先立ち、第５２回正副理事長会

議を6月２３日（月）Zoom会議で開催しました。 

平岩理事長からのあいさつに続き、理事会・支部長会合同会議で上程される議題につい

て審議され、すべて承認されました。 

巡回健康診断については６月１２日（木）にメール等でご案内したところですが、「令和７年度前期巡回

健康診断」を受診されます組合員様は申込書に必要事項を記載のうえ、７月１1日（金）までにメール又は

FAXで事務局までお申し込みください。（締め切り期限が迫っていますのでご注意願下さい。） 

〇 日程・会場

８月２０日（水）天白（㈲進光鈑金）、昭和（愛知県自動車会館５階）、中川（中部盲導犬協会） 

８月２１日（木） 北（㈱加藤鈑金整備）、西（近藤自動車工業㈱）、一宮（西小島公民館） 

尾北（㈱関戸鈑金） 

８月２２日（金）西尾（㈱三光社）、刈谷（ナカバヤシ自動車工業㈱）、 

豊田（新明工業㈱ボディサービスセンター） 

※ なお、やむを得ず申込期限を過ぎて申し込まれる場合は、直接セントラルクリニックへ 

申し込んで受診していただくことになりますのでご了承願います。

特定整備工場制度開始に伴う取得済工場数は、６月末現在愛知県全体で５,１８５工場（愛整振情報）が電

子制御装置整備を取得しており、その内愛車協組合員（１３３社）の取得数は次のとおりです。 

① 整備主任者等資格取得講習者数：１４７人 

② 電子制御装置整備認証（分解整備認証を含む）の取得工場数：１２１社 

③ 電子制御装置整備認証のみ取得工場数：２９社 
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（西小島公民館） 



各支部において支部会等が開催され、組合員だけでなく賛助会員を含め幅広く参加者を募り、交流を深め

るとともに、情報共有を図りましたので活動状況をお知らせいたします。 

 ６月１０日（火）豊橋支部 総会 19：00～ 

 ６月１２日（木）西尾支部 支部会 19：00～ 

 ６月１９日（木）岡崎支部 支部会（見積り等合同勉強会）19：00～ 

 ７月 １日（火）北支部 支部会 18：45～ 

各支部の皆様、ご多忙のところお疲れさまでした。今後も、積極的に活動を行っていただき、情報交換を

行いながら、日車協連とも情報共有を図り、より良い愛車協にしたいと考えます。 

【訪問特定整備制度について】 
本来、安全上重要な整備は、設備、機器、要員を備えた認証工場で実施しなければなりませんが、この

度、一般の自動車ユーザーや自動車運送事業者等が自動車を認証工場に持ち込むことなく、自宅や自社で

自動車の簡易な特定整備を受けることができる「訪問特定整備」が一定条件のもとで行えるようになりま

した。 

一定の条件により、全ての特定整備を行える「訪問特定整備」と特定整備の範囲が制限される「限定訪

問特定整備」の二通りに分けられます。 

 ただし、訪問特定整備を行うには、認証工場の整備主任者が行うことや事前に届け出が必要になるなど

のルールもあることから、取り扱いを間違えないように注意が必要です。 

※ 詳細は国土交通省のホームページをご確認ください。 

ホームページ ：https://www.mlit.go.jp/jidosha/jidosha_fr9_000033.html 

Q＆A ：001879725.pdf

暑い日が続きますね。初めまして、この度5月の総会を経て愛車協の専務に就任しました村井です。 

中部運輸局を退職後、愛知県自動車会議所を経て5月からこの組合でお世話になる

こととなりましたので、今後よろしくお願いいたします。 

久しぶりの整備業界ということで、制度が変わっていたりいろいろ忘れている事が

多く（年のせいもありますが）戸惑いながらバタバタしている毎日ですが、この組合

を盛り立てていけるよう頑張っていきたいと思っていますので、組合員の皆様方のご

指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。 

今回、初めて「愛車協だより」を編集していますが、掲載する記事が少ないと感じており、皆様からの活

動状況や近況報告などを掲載していきたいと思いますので、お忙しいとは存じますが、写真や原稿を事務局

までお寄せいただきますようによろしくお願いいたします。 



 




